



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	<input type="checkbox"/>	MEDIA INDONESIA
<input type="checkbox"/>	BENGKULU EKSPRESS	<input type="checkbox"/>	KOMPAS
<input type="checkbox"/>	RADAR BENGKULU	<input type="checkbox"/>

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Inspektorat Surati Pengguna Mobnas

SELUMA - Inspektorat Kabupaten Seluma menyurati Sekretariat DPRD Seluma. Hal ini berkaitan dengan persoalan aset mobil dinas (mobnas) eks Waka II yang menjadi temuan BPK. Hingga saat ini temuan tersebut belum ditindaklanjuti.

"Kita sudah surati tapi sampai saat ini tidak ada laporan apakah sudah ditindaklanjuti atau belum," kata Inspektur Inspektorat Kabupaten Seluma, Dedi Ramdhani.

Salah satu yang menjadi catatan dalam LHP BPK, OPD terkait harus

membuktikan fisik kendaraan seperti semula. Apabila ada onderdil yang hilang maka harus dikembalikan.

"Yang menjadi temuan terkait pengelolaan aset yang mendapat teguran, tapi sudah kita surati agar diperbaiki," kata Dedi.

Ia mengatakan, tugas Sekretariat Dewan menghadirkan bukti fisik kendaraan. Jika pun hilang kewajiban Sekretariat Dewan atau pengguna barang harus mengganti barang tersebut. "Intinya mereka

harus membuktikan keberadaan kendaraan tersebut dan kondisi seperti semula," ujarnya.

Dedi menjelaskan, jika ada yang hilang, OPD terkait harus mencari tahu apa penyebab hilang atau kerusakannya, apakah dalam keadaan dinas atau kelalaian pengguna. Jika kelalaian maka yang dipinjam pakaikan harus menggantinya. "Tapi jika kerusakan dalam keadaan dinas, OPD yang memperbaikinya," terangnya.

Sementara itu, penelusuran RB,

Mobnas yang digunakan Wakil Ketua (Waka) II DPRD Seluma periode lalu, jenis Pajero Sports saat ini masih terbengkalai dalam kondisi rusak di Bengkel Bumi Ayu, Kota Bengkulu. Mobil sudah berada di bengkel sejak bulan Juni lalu namun tidak dilakukan perbaikan.

Diketahui, Mobnas tersebut mengalami kecelakaan pada Mei 2019 lalu, dan hilangnya beberapa onderdil saat diparkir di samping Sekretariat DPRD. Masalah ini juga diusut oleh Polres Seluma. (juu)